
第２００１回例会報告議事録
日時 １９年１月１６日（火曜日）
場所 ホテル マークワン アビコ
時間 １２：３０～１２：３０

ロータリーソング 「奉仕の理想」

高島会長会長挨拶・報告
2月23日（金）10分区のIMがザ・クレストホテル柏で行います。
当日は全員登録で登録料は￥5.000になりますが宜しくお願いします。
2月27日卓話を映画「マルサの女」のモデルになった方にお願いしました。
当日は12時点鐘で12時30分から13時30分まで卓話時間とします。

丸田幹事親睦委員会報告
2月に予定してます温泉移動例会の出欠を出来るだけ早くお願いします。
誕生日祝い 湯下、今井、滝日、小野
小野会員 昨年末軽い脳硬塞で入院しましたが大事に至らず助かりました。
滝日会員 誕生祝い有難うございました。今年は年男です。個人事務所も息子が入って来

ましたのでこれからは美味しい料理と美味しい・・・・を飲む友がロータリー
でも出来ましたので楽しんでいきたいと思います。

野田カウンセラー報告
米山奨学生の山川さんより近況報告が届いています。
ドイツのフライブルグで順調な学生生活をスタートしてます。報告書は回覧します。

鈴木会員出席委員会
出席率 ６２.２３％

ニコニコボックス
小野会員 誕生祝いを頂きました

丸田幹事幹事報告
野田ロータリークラブより創設50周年の記念誌が届きました。
RC財団より年次報告書が届いています。
週報受理 松戸北ロータリークラブ



高島会長卓話
実は面白いお話があります。我々電気

業界ですが、電気が初めて実用化された
のが1888年のことです。そして、エレベ
ータがマンハッタンのビルについたの
が、１８５７年のことらしいです。エレ
ベータを開発した人は、イライシア・オ
ースティンさんという人です。この人は、
万博のときにエレベータを初めて実際に
公開した。そのときは、動力は蒸気機関

だった。その後、エレベータが普及し始
めた。日本でいえば江戸時代です。非常
に驚きですね。
その後、高層ビルが出来始めて、電気

がないときは、明かりはランプやロウソ
クだったらしいです。また、歯医者さん
は患者さんを窓に向かって座らせて、明
かりを採って治療をしていたという記録
があります。

理事会議事録
議題
１.拉致被害者寄付の件
金額がロータリアン１名につき￥100-ですのでクラブで処理する。

２.ブラジル千葉県県人会50周年寄付
我孫子クラブでは寄付に協力をしない事を決めた。

３.手賀沼エコマラソンの寄付広告を確認した。
４.我孫子青年会議所の新年会について
高島会長が出席する。祝儀は会で負担する事になった。

５.我孫子教育委員会よりキャリア教育推進委員会について
本来社会奉仕委員会が担当すべきだが推進協議会には会長又は幹事が参加し
ロータリークラブとして協力出来る事を実施する。
２月の協議会には丸田幹事が出席する。

６.週報印刷料金の件
週報1回￥7.500-ではカセットの文字起こしから写真の下文字編集等、コストがかかっ
てます。今期は現状価格で受けますが次年度より見積を出しますのでお願いします。
丸田より

７.柏南RCの会員より会長個人名で協賛依頼が来ていますが10分区内で確認してから御相談

高島会長 丸田幹事野田カウンセラー



滝日会員誕生日祝い 小野会員誕生日祝い

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）


